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福岡市情報公開審査会部会（第１部会）議事録 

 

 

１ 日  時  令和元年10月18日（金）9:30～11:05 

 

２ 場  所  福岡市役所15階 1503会議室 

 

３ 出 席 者 

 

(1) 委員 

田邉 宜克（部会長） 

石森 久広 

五十川 直行 

馬場 明子 

(2) 事務局 

情報公開係長   坂﨑 久美子 

個人情報保護係  川﨑 翔太 

 

４ 会議経過 

 

開  会 

議  事 

(1) 平成30年度情報公開制度運用状況報告【公開】 

(2) 平成31年度諮問第２号に係る審議【非公開】 

(3) 令和元年度諮問第３号に係る審議【非公開】 

(4) その他【非公開】 

閉  会 

 

５ 議事結果 

(1) 平成30年度情報公開制度運用状況報告 

  平成30年度の運用状況について報告した。 

(2) 平成31年度諮問第２号に係る審議 

修正答申案について審議し，各委員の了承を得た。 

(3) 令和元年度諮問第３号に係る審議 

  新件紹介を行った。 

(4) その他 

  次回第１部会日程を確認した。なお，予定していた存否応答拒否報告に

ついては，次回行うこととされた。 
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６ 議事内容 

(1) 平成30年度情報公開制度運用状況の報告 

部会長   これより福岡市情報公開審査会（第１部会）を開会する。本日は，

平成 30年度の情報公開制度運用状況の報告を「公開」で行ったの

ち，会議を「非公開」とし，平成 31年度諮問第２号の答申案の審

議及び令和元年度諮問第３号についての新件紹介を行う。まず，運

用状況についての報告だが，傍聴希望者の確認を行う。 

 

＜傍聴希望者なし＞ 

 

部会長   では，事務局から，平成30年度情報公開制度の運用状況について

報告をお願いする。 

 

＜事務局から資料に添って運用状況を報告＞ 

 

部会長   今の報告について，質問，意見等がないか。 

委 員   表５の平成29年度諮問第６号についてだが，答申内容が「食品営

業者台帳について，福岡市長が行った一部公開決定」だと分かり

にくい。「個人営業主の住所欄について」など加筆があった方が

よい。 

事務局   そのように修正する。 

委 員   出資法人の件だが，市民病院やこども病院はどうなるのか。 

事務局   地方独立行政法人病院機構として条例第２条に定める実施機関に

なっている。 

委 員   ２Ｐの表４だが，「録音テープ」など今も残しておく必要がある

のか。 

事務局   まだテープを保管している所属もあると思われる。 

委 員   ビデオテープとはＶＨＳか８ミリなどか。ＤＶＤなどにデータ変

換して保管しないのか。 

事務局   費用もかかるので，すべてという訳にはいかないと思われる。 

委 員   （今録音している）このレコーダーの音声はどうしているのか。 

事務局   議事録作成のために一部録音しているものであり，作成後は消去

している。 

委 員   それらに公開請求はあるのか。 

事務局   可能性はあると思うが，部分公開が難しいので，現実問題として

公開は難しいと思われる。 

委 員  「録音テープ」を写しの交付など複写の媒体から落とすとなると，
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規則の改正が必要となるのか。 

事務局  そうである。 

 (2) 平成31年度諮問第２号に係る審議（非公開） 

(3) 令和元年度諮問第３号に係る審議（非公開） 

(4) その他 

 

議事終了 

 

閉 会 
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